
データ連携の自動化 - プロジェクトタスク #73
プロジェクトタスク # 21 (終了): 01_システムの選定

プロジェクトタスク # 41 (終了): 大興電子・富士通の2社スケジュール

プロジェクトタスク # 49 (終了): 見積明細を受領

同時接続数
2017/10/11 15:52 - 白鳥 由希也

ステータス: 終了 開始日: 2017/10/11

優先度: 通常 期日: 2017/12/11

担当者: 白鳥 由希也 進捗率: 100%

カテゴリ:  予定工数: 0.00時間

対象バージョン:  作業時間: 0.00時間

説明

小林さん視点で予想される同時接続数を調べていただきました。

総務部　　　 3人　　　　　メンテナンス
財務部　　　 3人　　　　　工番確認
営業本部　　 3人　　　　　把握していない
資材部　　　 20人　　　　 納期確認、品番登録、工番確認
製造管理部 　3人　　　　　納期確認、工番登録、工番確認
品質保証部 　3人　　　　　納期確認、工番登録、工番確認
業務課 　　　6人　　　　　納期確認、工番確認
加工課 　　　11人　　　 　納期確認、工数登録　
組立課 　　　10人　　　 　納期確認、工数登録
電気課 　　　3人　　　　　納期確認
技術本部 　　10人 　　　　納期確認、工番登録、工数登録

合計　　　 　75人

営業本部や技術本部の具体的な数字は把握できていないらしいです。
現場の方は基本的には、班長と事務の方が使用しているみたいです。
大まかな作業内容となっています。

履歴
#1 - 2017/10/11 15:52 - 白鳥 由希也

- 進捗率 を 0 から 30 に変更

#2 - 2017/10/17 08:43 - 白鳥 由希也

- 期日 を 2017/10/13 から 2017/10/27 に変更

- ステータス を 新規 から 進行中 に変更

#3 - 2017/11/08 16:03 - 白鳥 由希也

- 期日 を 2017/10/27 から 2017/11/17 に変更

生産管理システムを使用しているかヒアリングを行う。
そのためヒアリングの時に項目内容を決める。

#4 - 2017/11/17 16:59 - 白鳥 由希也

小林さんに相談したところ、電子ではなくて紙でアンケートを回した方がいい結論に至りました。
その理由としては、電子でアンケートを回した例がない。
　　　　　　　　　ファイルの管理が難しい。
　　　　　　　　　紙のほうがなじみがある。
　　　　　　　　　社内便を使えばいい。
なので社内便でアンケートを回す方向でいきます。
そのためそれに合わせてフォーマットの変更をしています。
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まだこの話は新村部長には展開はしていません。

　　　　　　　

#5 - 2017/11/20 13:06 - 白鳥 由希也

- 期日 を 2017/11/17 から 2017/11/30 に変更

#6 - 2017/11/24 14:38 - 白鳥 由希也

- 期日 を 2017/11/30 から 2017/12/15 に変更

連絡票、回答の仕方、記入用紙は作成済み。

小林さんから小河課長に展開していただいたら、課長会（12月1日）で記入の仕方を小河課長から説明をしていただく予定。
そのあと、各部門に展開する予定に決まった。

#7 - 2017/12/01 11:01 - 白鳥 由希也

- 進捗率 を 30 から 60 に変更

課長会で説明をしてもらい、各部門に実態調査アンケートを12月4日（月）に展開することが決まった。
回答期日は決めていない。

#8 - 2017/12/01 15:57 - 白鳥 由希也

小林さんに相談をして、回答期日は12月11日（月）に決まった。

#9 - 2017/12/05 11:01 - 白鳥 由希也

- 期日 を 2017/12/15 から 2017/12/11 に変更

生産管理システム利用実態アンケートを各部署に今日送付した。
各営業所にはFAXを使用して、安中工場には社内便を使用した。
回答期日は12月11日（月）に指定した。
集まり次第、Excelで集計をする予定。

#10 - 2017/12/11 17:01 - 白鳥 由希也

回答期日は今日となっているが、8か所の部署から回答が返ってこなかった。
明日返ってこなかった部署には確認に行く予定。

#11 - 2017/12/12 11:27 - 白鳥 由希也

回答が来ていない部署は7か所となった。

現時点の生産管理システムの使用者の合計は
WEB版　　　　175人
クラサバ　　　50人　　　になっている。
　

#12 - 2017/12/18 11:37 - 白鳥 由希也
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期日から一週間たったので安中工場の部署は確認をしてきた。
課長が出張中のため、今週中には回答が返ってくる予定。
営業所は連絡票等を再送をした。

#13 - 2017/12/21 13:50 - 白鳥 由希也

- 進捗率 を 60 から 90 に変更

届いていない部署は営業所の2か所になった。

現時点の生産管理の使用者の合計は
WEB版　　　　215人
クラサバ　　　76人　　　　　になっている。

#14 - 2017/12/25 16:51 - 白鳥 由希也

- 進捗率 を 90 から 100 に変更

- ステータス を 進行中 から 終了 に変更

全部署から回答を頂けたので、このチケットを終了とする。
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